
令和４年度 Mineみらいトーク＜岩永地区＞ 

日時：令和４年 8月 31日（水） １８：３０～19：10 場所：岩永公民館 会議室 参加者 1名 

 

団体・グループ 岩永地区ふるさとつくり推進協議会 

テーマ ・岩永地区への上水道について 

・市道草刈り作業について 

・旧下郷小学校の今後について 

  旧下郷小学校の草刈り作業 

  旧下郷小学校の運動場の草刈り作業 

 

要望・質問内容等 当日の回答 補足説明等 

下郷地区への上水道の敷設について、整備までに随分時

間が経過しているが、整備の状況について伺いたい。 

あと一年で整備が完了します。もうしばらくお待ちいただい

たいと存じます。 

 

旧下郷小学校の今後について、伺いたい。なお、地域から

活用について要望等は挙がっていない。 

地域から要望が特にないのであれば、普通財産にして、公募

をかけたいと考えますが、如何でしょうか？ 

また、そうなった場合地域の確認は必要でしょうか。 

→ 地域の確認は不要です。（下郷） 

 

旧下郷小学校の草刈りが大変である。校舎裏の栗園まで

草刈りを実施しいる状況。市から清掃経費を頂いている

が増額できないか。 

現状は草刈りの経費について、今後は学校ごとの面積割で

の算定を行う事を検討します。 

 

旧下郷小学校の体育館について、屋根の赤さびが目立っ

てきているが、対応はしないのか。 

体育館は、避難所にもなっており、今後、何らかの対応を検

討したいと考えます。 

 

市道の草刈り事業について、市道の草刈り補助額が県の

事業と比べかなり少ない。どうにかならないか。 

補助額について、いくらが良いかわかりませんが、来年度予

算での増額の方向で検討します。 

 

 


